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Недавно в «Строительной газете» было опубликовано 

Обращение участников республиканского совещания строи
телей Белоруссии об улучшении качества работ. В Обраще
нии говорится, что строители республики решили покончить 
с браком и недоделками, работать так, чтобы новоселы каж
дого построенного дома с благодарностью вспоминали тех, 
кто его сооружал,

В Белоруссии решили организовать соревнование за строи-
тельство домов только на хорошо и отлично. В 
намечено провести массовый смотр качества 
строительства.

Почин белоруссов нашел горячую поддержку, 
состоялось республиканское совещание актива

республике 
жилищного

В Латвии 
работников

Сугрэсский завод крупных бло
ков успешно завершил кварталь
ный план. План по производству 
крупных блоков перекрыт на 10 
процентов. Перевыполнено и за
дание по выработке.

Отличных результатов достиг* 
ли бригады Баранкина и Кири
ченко, которые сейчас несут ле-

строительнон индустрии. Его участники приняли решение 
развернуть борьбу за сооружение домов только на хорошо 
и отлично, сдавать дома ритмично в течение года, провести 
смотр качества жилищного строительства.

Бюро Сталинградского горкома КПСС приняло постанов
ление о распространении инициативы Белорусской ССР. В 
апреле в городе намечено провести массовый смотр жилищ
ного строительства и строительных материалов.

Это только первые отклики на ценную инициативу, кото
рая, несомненно, найдет широкое распространение и в дру
гих городах и республиках.

В нашем управлении качество также значительно отстает 
от темпов рабЪт, Еще многие жилые и промышленные зда
ния сдаются с оценкой удовлетворительно, причем после 
сдачи строителям приходится устранять массу недоделок. 
Низкое качество работ и недоделки привели к тому, что в 
первом квартале текущего года у свердловскгорстроевцев 
принято в эксплуатацию значительно меньше жилья, чем

пинскую трудовую вахту.
Коллектив готовится к 

струкции предприятия, 
шается механизация.

рекон- 
Улуч- 

0 этой
целью в цехе по производству 
мелких блоков маломощные бегу
ны заменены новыми, более про- 
изводительными, но меньшими по
'размерам, 
повысится 
труда.

директор

в первом квартале прошлого года.
По мнению представителей Госархстройконтроля даже 

в тресте № 89, где качество работ до сих пор считалось 
более высоким, за последнее время оно снизилось.

Совершенно очевидно, что необходимо повести самую 
решительную борьбу за улучшение
а также материалов и изделий. В 
управлении нужно, не откладывая, 
ния качества работ, подготовиться к 
етроителей Белоруссии развернуть 
домов только на хорошо и отлично, 
кого строительства.

качества строительства, 
каждом тресте и строй- 
обсудить пути улучше- 

тому, чтобы по примеру
борьбу за сооружение 

за организацию ритмич-

НА ЛЕНИНСКОЙ вахте

Есть семь домов самстроя
На самой окраине Зеленого го

родка, на Эльмаше, словно 
братья-близнецы, выстроились в 
ряд семь двухэтажных 16-квар
тирных домов, облицованных си
ликатным кирпичом. (В строи
тельстве этих домов участвовали 
те, кто будет в них жить. Об
щая жилая площадь их 3192 
квадратных метра. Руководство 
строительством осуществляли на
чальник участка 774 управления 
В. Скляр и прораб И. Беззубов.

Дома уже готовы к заселению. 
1 апреля здесь побывала госу
дарственная комиссия и оцени
ла работу строителей на «хоро
шо».

В строительстве всех этих до
мов активное участие принимали 
не только застройщики, но и кол
лектив 774 управления, Особен-

но много труда вложили здесь 
бригады: каменщиков—Ф. Елан
цева, столяров — А. Бузы, плот
ников — М. Смирнова, штука
туров — К- Долгорукова и 
Е. Наумовой, маляров — О. Бон- 
даревского.

Коллективом этого же управ-
ления с оценкой
тельно сдана 
16-'квартирная

в
удовлетвори- 

эксплуатацию
вставка между

домами на улице им. Свердлова.
В ней 475 квадратных 
жилой площади.

С оценкой «хорошо» 
сдан 40-квартирный дом 
це им. Бабушкина.

метров

также 
на улм-

Бригады 
добиваются успеха

Приняв обязательства в честь 
90-летия со дня рождения Ленина, 
бригада Н. В. Пересторонина дала 
слово к 15 апреля закончить кир
пичную кладку здания гастроно
ма «а углу улиц имени Ленина и 
Вайнера. Работа в бригаде идет 
успешно.

Бригада А. П. Усова, борющая
ся за право называться коммуни
стической, — одна из лучших в 
тресте «Жилстрой». Каменщики 
говорят: «Мы хотим трудовыми 
успехами добиться, чтобы звание 
коммунистической мам было при
своено именно в ленинские дни. 
Мы стоим на ленинской трудовой 
вахте и с честью выполним свои 
®оциалистические обязательства».

Н. НЕЛИНА.

С их установкой 
производительность

Н. ЛОЖКИН, 
Среднеуральского

завода крупных блоков.

НА НОВЫЕ

На строительстве завода крупнопанельного домостроения при 
меняются новые прогрессивные конструкции. Строители 235 управ 
ления устанавливают здесь железобетонные фермы с предваритель
но напряженной арматурой.

На снимке: слесарь Г. Истомин и монтажник Е. Полынский за 
напряжением арматуры.

Фото Г. Богатнаева.

УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ ТРУДА
До начала перевода строителей 

«Свердловскгорстроя» на семи
часовой рабочий день и новые ус
ловия оплаты труда остался один 
месяц, а подготовительная работа 
еще далеко не закончена не толь
ко в масштабах трестов, но и уп
равлений.

Во многих организациях до сих 
пор еще не заполнены специаль
ные формы, которые вместе с 
другими материалами должны 
быть представлены за 30 дней до 
разрешения перевода организа
ции на новые условия оплаты 
труда.

В большинстве наших трестов 
разработаны хорошие планы орга
низационно-технических меропри
ятий, претворение их в жизнь 
даст возможность получить боль
шие денежные суммы для покры
тия роста фондов заработной 
платы, который будет в результа-

по новым нормам и расценкам, 
на выполненные работы для срав
нения со старыми и установления 
требуемых фондов зарплаты до 
сих пор задерживался из-за от- 
сутстьяя единого тарифно-квали
фикационного справочника и 
справочников единых норм и рас
ценок. В настоящее время эти 
документы получены и нужно 
принять все меры для того, что
бы представить всю необходимую 
документацию и расчеты в сов
нархоз в установленные сроки.

К одному из серьезнейших ви
дов подготовительной работы от
носится перетарификация рабочих 
строителей.

Тарифно-квалификационная ко
миссия, проводя свою работу, 
обязана разъяснить каждому ра
бочему, почему ему присваивает
ся тот или иной разряд.

По подсчетам Госстроя СССР,
те повышения тарифных ставок.. средний разряд строительных ра-
Только в тресте № 33 условно
годовая экономия по заработной 
плате от реализации организаци
онно-технических мероприятий со
ставит до конца 1960 года сумму 
более шести миллионов рублей, а 
всего по «Свердловскгорстрою» 
свыше 32 миллионов рублей, тог
да как затраты рабочей силы 
сокращаются примерно на 600 ты
сяч человеко-дней.

Ход подготовки к перетарифи
кации рабочих, пересчету нарядов

бот по Советскому Союзу будет 
равен 3, 1, а в среднем сущест
вующие тарифные разряды умень
шаются при этом на 1,2—1,3 раз
ряда.

По новой тарификации пример
но одна треть рабочих существу
ющего седьмого разряда попадет 
в пятый разряд. Но и при пони
жении разрядов, по новым тариф
ным ставкам зарплата рабочих 
будет выше настоящей. Напри
мер: если рабочему третьего раз-

ПОХОД ЗА БЛАГОУСТРОЙСТВО
Недавно городской партийный

актив обсуждал вопрос
устройстве и 
ловска.

В докладе 
КПСС К. А. 
кивалось, что 
шего города

озеленении
о благо- 

Сверд-

секретаря 
Замирякина

горкома 
подчер-

благоустройство на- 
отстает от размаха

промышленного, жилищного и 
культурно-бытового строительства.

В 1960 году на благоустройство 
намечено затратить около семи
десяти миллионов рублей. Долж
но быть построено и капитально 
отремонтировано 42 километра 
дорог, 83 километра тротуаров. 
Будут заложены новые магистра
ли, соединяющие улицы Восточ
ную и Челюскинцев, Шефскую с 
Березовским трактом. Большие 
работы намечены по строительст
ву левобережного канализацион
ного коллектора, мостов, реконст-

рукции плотин. Методом народ
ной стройки трудящиеся Орджо- 
никидзевского района будут про
кладывать вторую полосу шоссе, 
соединяющего район с центром 
города, а труженики Чкаловского 
района — Елизаветинское шоссе. 
Народным будет и строительство 
асфальтированного тракта Сверд
ловск — Тугулым.

Выступавшие на собрании пар
тийного актива говорили о путях 
снижения себестоимости работ по 
благоустройству, о том, что завод
ские коллективы в деле благоуст
ройства должны идти впереди, 
что строители обязаны прекра
тить порчу мостовых, тротуаров и 
зеленых насаждений, что пора по
кончить с загрязнением водоемов 
и воздуха.

СОБРАНИЕ ОБЪЯВИЛО ПО
ХОД СВЕРДЛОВЧАН ЗА КОМ-

ПЛЕКСНОЕ БЛАГОУСТРОЙСТ
ВО СВЕРДЛОВСКА, ЗА ПРЕ
ВРАЩЕНИЕ ЕГО В ОДИН ИЗ 
САМЫХ КУЛЬТУРНЫХ И КРА
СИВЫХ ГОРОДОВ РОССИЙ
СКОЙ ФЕДЕРАЦИИ.

Решено, что каждый трудящий
ся должен отработать не менее 
шестнадцати часов на строитель
стве дорог, тротуаров, закладке 
парков, садов, устройстве скверов 
и газонов.

Намечено в крупных партийных 
организациях создать комиссии по 
контролю за выполнением благо
устроительных работ.

К концу семилетия предпола
гается увеличить площадь зеле
ных насаждений общего пользо
вания до 10—12 квадратных мет
ров на каждого жителя.

Поход за благоустройство горо
да начался. Включайтесь в него, 
товарищи строители.

ряда после перетарификации бу
дет присвоен первый разряд, то 
его тарифная ставка повысится на 
35 процентов для строителя 
стройки первой группы или на 
55 процентов — второй группы. 
Если этому рабочему будет при
своен второй разряд, то его та
рифная ставка возрастет соответ
ственно на 84 или на 105 процен
тов.

По новой разрядной сетке та
рифные ставки значительно повы
шаются для ведущих строитель
ных профессий, как-то каменщи
ков, штукатуров, маляров.

При существующей до сих пор 
семиразрядной тарифной сетке по 
первым двум разрядам рабочие 
не тарифицировались вовсе, пото
му что их тарифные ставки были 
ниже установленной для строи
тельных рабочих минимальной за
работной платы.

Тарифная ставка рабочего выс
шего шестого разряда будет вдвое 
выше, чем первого, точно так же, 
как сейчас ставка рабочего седь
мого разряда вдвое выше, чем 
третьего.

Рабочие тарифицируются по 
разрядам, которые имеются в 
едином тарифно-квалификацион
ном справочнике. Если рабочий 
потребует тарификации по наи
высшему разряду по его профес
сии, то комиссия должна прове
сти ему пробу по максимальному 
разряду.

По профессиям отсутствующим 
(полностью) рабочие тарифициру
ются по единому справочнику 
сквозных профессий или по от
раслевому справочнику.

По просьбе -рабочего его можно 
тарифицировать по нескольким 
профессиям, а оплачиваться он 
будет по той, какую работу ста
нет выполнять.

При переводе строителей на но
вые условия оплаты труда нормы 
выработки по строительным рабо
там повышены в среднем на 14 
процентов.

Повышение норм
дифференцированно, 
по транспортным,

проведено 
Например,

земляным, ка-
менным, малярным работам, где 
существующие нормы были более 
трудными, они повышены всего 
на четыре—восемь процентов, 
тогда как на монтаж металличе
ских и железобетонных конст
рукций, технологического обору
дования, на электромонтажные

(Окончание на 4 стр.).



К 90-летию со дня рождения В. И. Ленина

Самый человечный
человек

О 1905 ГОДУ в Женеве я 
впервые услышала Вла

димира Ильича как оратора. Это 
его выступление произвело на 
меня огромное впечатление. Сей
час, через 55 лет, мне немнож
ко мудрено вспомнить самую те
му доклада, но мне думается, что 
это был доклад о вооруженном 
восстании. Во всяком случае это 
был один из тех вопросов, кото
рые только что перед тем были 
решены на III съезде партии.

Что поразило меня в этом док
ладе Владимира Ильича? На док
ладе присутствовали не только 
большевики, но и меньшевики и 
эсеры. Однако во время всего 
доклада не было- ни одной реп
лики, никаких возгласов, а ког
да доклад кончился и предсе
датель спросил, имеются ли 
вопросы, то никаких вопросов за
дано не было. Что же, в самом 
деле, у меньшевиков и эсеров 
было полное согласие с положе
ниями Владимира Ильича? Ко
нечно, нет. Но сила логики была 
у Владимира Ильича такова, что 
все ей подчинялись. Я слушала 
Владимира Ильича с затаенным 
дыханием. Исе присутствующие 
ничего не могли возразить Вла
димиру Ильичу. Конечно, на сле
дующий день меньшевики горя
чо оспаривали положения Влади
мира Ильича.

Какова была внешняя манера 
выступления Ленина? Он делал 
несколько шагов вперед и назад 
по трибуне, иногда потирал свою 
лысину, закладывал большие 
пальцы за проймы жилета, пря
тал иногда руки в карманы брюк 
или закладывал за спину, и 
только иногда выбрасывал свою 
правую руку с вытянутым ука
зательным пальцем вперед.

ДИСЦИПЛИНИРОВАН был 
Владимир Ильич необы

чайно. Приведу один пример,^ от
носящийся к 1918 г. Это было 
вскоре после приезда Владимира 
Ильича из Петрограда в Москву, 
когда он поселился в Кремле. 
Комендант Кремля тов. Мальков 
установил в -том коридоре, кото
рый вел ® квартиру Ленина, пост 
курсантов школы ЦИК (теперь 
школы Верховного Совета). Там 
было много молодежи, которая 
не знала Владимира Ильича. Ко
мендантом был дан приказ: ни
кого не пропускать в квартиру 
Ленина без пропуска. II вот од
нажды Владимир Ильич пошел в

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
2 стр. 9 апреля 1960 г.

Корреспондент московской 
бывал у старейшего деятеля
ния, члена КПСС с 1898 года Елены Дмитриевны Стасовой. 
Е. Д. Стасова вела подпольную революционную работу в Пе
тербурге, Москве, Орле, Баку, Тифлисе и других городах.

С марта 1917 года по 
партии. В последующие 
в Коминтерне, МОП Ре,

март 
годы 
много

Ильичем Лениным. Е. Д. Стасова поделилась с нашим коррес
пондентом своими воспоминаниями.

свой кабинет в Совнаркоме, а 
постоянный пропуск забыл дома.
Возвращаясь домой, он 
к дежурному курсанту, 
следний спросил у него 
Пропуска не 'оказалось.

подошел 
этот по- 
пропуск.

Влади-
■мир Ильич указал на дверь и 
говорит: «Вот же дверь в мою 
квартиру». Курсант отвечает: 
«Не могу знать. Есть приказ 
коменданта: никого не пропу
скать без пропуска». Владимир 
Ильич повернулся, пошел в ко- 
мевдатуру, взял разовый про
пуск и пришел к себе дамой. 
Кончилось суточное дежурство.
Каждый постовой по окончании 
своего суточного дежурства дол
жен явиться к своему непосред- 
ственному командиру
зать ему о всех событиях, кото
рые произошли на его посту. 
Курсант пришел ж своему коман
диру и доложил об инциденте с 
человеком без пропуска. То-т уже 
знал обо всем. Поскольку Вла
димир Ильич приходил в комен
датуру за пропуском, то дежур
ный комендат сообщил об этом 
командиру.

Надо сказать, что не всегда 
просмотр пропуска был достаточ
но внимательным, а поэтому кур
сант, получив разовый пропуск 
Владимира Ильича, воткнул его 
на шпильку, может быть, даже и 
не прочитав, на кого юн выдан. 
Кроме того, считаю нужным 
добавить еще, что среди курсан
тов было много латышей и мно
гие из (них не знали Владимира 
Ильича в лицо. Выслушав кур
санта, командир спрашивает: «А 
ты знаешь, кого ты не пропу
стил?» «Не могу знать!» 
«Председателя Совнаркома, Вла
димира Ильича Ленина». Кур
сант даже за голову схватился и 
побежал к Владимиру Ильичу 
извиняться. Но Владимир Ильич 
сказал: «Нет, тебе извиняться
нечего. Распоряжение или при
каз коменданта на территории 
Кремля — это закон. Как же я, 
Председатель Совета Народных 
Комиссаров, хотел этот закон на-

рушить? Я был виноват, а ты —- 
прав».

Мне этот случай вспоминает
ся иногда, когда, придя в какое- 
либо из наших учреждений, на
блюдаешь такую сцену: кто-ли
бо из постоянных работников 
препирается с вахтером или по-
стовым, забыв свой 
«Что же ты меня 
скаешь, ты же меня 
ленного знаешь»..

пропуск: 
не цропу- 
как облуп- 

g ОПОМИНАЕТСЯ мне еще 
такой случай. Бывало, чтотакои случаи.

в период 1917—20 гг. (когда я
была секретарем ЦК партии), 
Надежда Константиновна или 
Мария Ильинична приходили ко 
мне или сообщали по телефону: 
«Надо принять какие-либо ме
ры, Владимир Ильич доработал
ся до бессонницы, а когда мы го
ворим ему, что надо ему отдох
нуть, то он только машет рукой 
и говорит: «Некогда». И мне 
приходилось по телефону зво
нить членам ЦК, чтобы вынести 
постановление об отпуске Влади
мира Ильича, а когда постанов
ление было зафиксировано, то по 
телефону звонить Владимиру 
Ильичу: «Владимир Ильич, 
имеется постановление ЦК, что
бы предоставить вам отпуск на

1920 года—она секретарь ЦК 
занимала ответственные посты 

лет работала с Владимиром

газеты «Знамя строителя» по- 
русского революционного движе-

столько-то дней». И в ответ 
очень сердитый голос говорит по 
телефону: «Когда прикажете
приступить к отпуску, Елена 
Дмитриевна?». Владимир Ильич 
не спорит, раз есть соответст
вующее постановление ЦК пар
тии, но он очень недоволен: 
ведь по Уставу партии вопрос 
должен быть решен в присутст
вии товарища, которого он ка
сается, а тут вопрос решен в его 
отсутствии и против 
Но, получив отпуск,

его воли. 
Владимир

Ильич уже никакими делами не 
занимается: ходит на охоту, со
бирает грибы, ловит рыбу, но ни
в коем случае не работает, стро-
го выполняя постановления ЦК ный зал ахнул. Иностранцы 

и расока- партии. ;

0 КРОМЕН БЫЛ Владимир 
Ильич необычайно.

В связи с этим мне хочется 
привести несколько фактов.

В одеон из его анкет на во
прос: «Какими языками вы вла
деете?» Владимир Ильич писал: 

«Французским, английским

В. И. Ленин и Н. К. Крупская в группе крестьян села Кашино 
Волоколамского уезда Московской губернии на празднике, посвящен
ном открытию Кашинской электростанции 14 ноября 1920 года.

Фото Ф. Феофанова.

Итальяя-немецким — плохо, 
ским — совсем плохо».

Из моих личных наолюде-
ний могу рассказать вам два слу
чая по поводу знания Владими
ром Ильичем иностранных язы
ков.

Первый случай касается сле
дующего: в начале апреля таи в 
конце марта 1920 года, во вся
ком случае перед IX съездом на
шей партии, в Москву приехали 
представители социалистической 
партии Франции — Фроссар и 
Катен. Они приехали посовето
ваться с русскими товарищами, 
как им быть; переводить ли со
циалистическую партию целиком 
в Коминтерн .или же произвести 
раскол партии. Во время этого 
обсуждения, которое происходило 
в кабинете у Владимира Ильича, 
он подозвал меня и говорит: «Вы 
язычница, Елена Дмитриевна, 
так сядьте ко мне поближе (Вла
димир Ильич называл меня 
«язычницей» за знание языков) 
и подскажите мне, если мне не 
хватит какого-либо слова, но 
только, пожалуйста, не шепчите, 
крода будете подсказывать, по
тому что шепот перебивает мои 
'мысли, а скажите громко. Какая 
беда, если я забуду какое-ни
будь слово». Во время полутора
часовой беседы мне пришлось 
подсказать Владимиру Ильичу 
всего одно или два слова, потом-у 
что; Владимир Ильич блестяще 
владел французским языком.

Второй момент касается того 
же 1920 года, когда происходил 
II Конгресс Коминтерна, на ко
тором Владимир Ильич выступил 
с критикой Коммунистической 
партии Германии и с критикой 
линии итальянца Серратти. По
ка речь шла о Германской Ком
мунистической партии, Влади
мир Ильич говорил по-немецки, 
а потом, когда он кончил эту 
часть критики и перешел ко 
второй части своей речи, касав
шейся Серратти, юн сразу же 
перешел на французский язык. 
Я была на этом заседании Кон
гресса, которое происходило в 
Андреевском зале Кремлевского 
дворца, и он был полон иност
ранцев, и я вспоминаю тот пул, 
который прешел по залу. Огром- 

не
могли себе представить, что рус-

! ский, который только что гово
рил блестяще по-немецки, так 
же свободно говорит по-француз
ски.

Вот как Владимир Ильич 
«плохо» знал языки.
У МЕНЯ СОХРАНИЛИСЬ в па

мяти воспоминания о работе 
и с Владимиром Ильичом в пппиод

Архив ИМЛ.

1919—20 гг., когда я была 
секретарем Центрального Коми
тета.

Как происходили заседания 
ЦК?

Если заседание было назначе
но, скажем, на 10 часов, то чет
верть одиннадцатого Владимир 
Ильич обязательно открывал за
седание. Он давал четверть часа 
из милости на сбор неаккурат
ных. Во- время заседания Влади
мир Ильич следил за оратором с 
хронометром в руках: регламент 
для оратора в ЦК был ® то вре
мя 2 минуты. Вспоминаю, как 
часто он говорил «Товарищ, за
кругляйтесь, я дал вам полмину
ты лишних». Нам особенно это 
надо помнить на тех собраниях, 
которые мы проводим сейчас, 
когда мы сами же не соблюда
ем того регламента, который 
устанавливаем.

С другой стороны, если кто- 
либо во время заседания начинал 
шептаться с товарищем, Влади
мир Ильич грозил пальцем и го
ворил: «Тс, те» и показывал же
стом; пишите, переписывайтесь, 
но только- не говорите шепотом, 
так как этим вы мешаете.

Интересно, как Владимир 
Ильич во время заседания сле
дил за теми, кто курил. Курить в 
кабинете Владимира Ильича бы
ло нельзя, особенно после ране
ния Ильича в 1918 году.

Что же делали наши куриль
щики? В кабинете у Владимира 
Ильича, от его стола по правую 
руку, была большая голландская 
печка, а сзади была отдушина с 
вьюшками. Так вот, курильщики 
забирались за, печку и курили 
там в отдушину. Интересно, что 
когда наступал момент голосова
ния, — печка была большая, и 
Владимир Ильич не мог видеть, 
что там делают курильщики, — 
он хитро прищуривался и гово
рил: «А что делают запечных 
дел мастера?»

Еще один маленький штрих. У 
Владимира Ильича в кабинете 
висел плакат с надписью: «Не 
курить». Но приходившие к 
Владимиру Ильичу товарищи не 
очень соблюдали это требование.
Приходил, например, 
Максимович Горький, 

Алексей 
который

всегда очень много курил. Вла
димир Ильич всегда бегал от
крывать форточку после ухода 
курильщика, так как он плохо 
переносил табак. И вот однаж
ды он вызвал коменданта и ска
зал ему: «Надо снять этот пла
кат. Нечего такие плакаты вы
вешивать, которые мы не можем 
выполнять. Это только приучает 
к нарушению дисциплины».

0 ЧЕНЬ бережливо отно- 
сился Владимир Ильич 

ко времени. Если Владимир 
Ильич назначал кому-либо ' при
ем, но выяснялось, что он при
нять товарища не сможет, тогда 
он лично, а не 
ретаря, звонил 
и договаривался 
«огда он сможет 

через сек- 
товарищу 

о времени, 
его при-

нять. Если же подходил час, ко
торый был назначен для приема 
товарища, а срочные дела (в то 
время их было очень много) не 
давали возможности Владимиру 
Ильичу принять пришедшего, то 
он посылал своего секретаря в 
приемную сказать посетителю: 
«Не ждите, не сидите напрасно, 
не теряйте времени, принять вас 
Владимир Ильич не сможет». А 
затем секретарь должен был сго
вориться, когда товарищ сможет 
прийти на прием и должен был 
записать его телефон, чтобы 
Владимир Ильич мог с ним со
звониться.

Таким вот был наш Владимир 
Ильич.
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Фото Г. БОГАТНАЕВА,«Побед»,
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За последние месяцы 
управлении механиза-

р ПОСЕЛКЕ с романтическим названием Синие Камни на 
■^пригорке строится школа. Ее начали возводить в марте, 

а сейчас уже заканчивается кладка второго этажа.
Трудится здесь бригада каменщика Виктора Семеновича 

Беленькова.
— Где можно найти Беленькова?

реплики, 
предложения

Когда машина встала в пути
По улицам Свердловска проносятся сотни 

машин. Каких только нет среди них! Нередко 
можно увидеть и такую, на которой четко на
писано: «Техническая помощь». Хорошо при
думано для нас, шоферов.

Но вот представьте, случилась небольшая 
авария. Если бы была запасная часть, ремонт 
закончил бы в пять минут. Теперь надежда 
только на машину с такой табличкой. Кстати, 
вот и она. Тут как тут. Поднимаешь руку, но 
что это? Хвастливо просигналив, она проно
сится мимо. Со многими шоферами бывало 
так. И со мной тоже приключилась такая исто
рия.

Спрашивается, для чего, для какой цели соз
даны машины «Техническая помощь»? Неужели 
каждая должна обслуживать только машины 
своих контор?

А может быть в машинах с табличками 
«Техпомощь» разъезжают руководители, не-
давно лишившиеся персональных 
«Волг» и «ЗИМов»?

Когда на море корабль терпит - 
бедствие, к нему на помощь при
ходят моряки всех стран. Таков 
закон моря. Я думаю, что работ
ники транспортных контор, обслу
живающих стройки, могут стать 
инициаторами почина по оказа
нию техпомощи шоферам любых 
автохозяйств.

А вот еще один путь сокраще
ния простоев. В городе есть не
сколько автозаправочных станций. 
В них можно за наличный расчет 
купить бензин. Случится с шофе
ром беда, кончится в дороге бен
зин—он в заправочную. И вот 
уже ожившая машина снова везет 
груз по назначению.

Казалось бы, все хорошо, но в 
гараже не желают принять до
кументы, выданные при заправке. 
Руководители предпочитают затра
ты шофера покрыть другим пу
тем — дать машину для рейса 
«налево». Странно, что руководи
тели допускают, чтобы государству 
причинялся ущерб.

в. поляков,

— А он только что домой ушел.
Из кабины крана высовывается круглолицая девушка. Мы 

узнаем, что Беленькое работает во вторую смену, а днем 
бывает, чтобы посмотреть, как идут дела, приглядеть за ка
чеством.

В этот день нам не удалось побеседовать с бригадиром, но 
зато мы услышали отзывы о нем членов бригады.

Говорит плотник Михаил Безукладников:
— Хороший бригадир, душевный человек. Самое главное— 

к каждому подход имеет. И сам на совесть работает.
Молод каменщик И. Киселев, но с Беленьковым еще рабо

тал на комсомольской стройке. А потом ушел в армию. Вер
нулся и опять к своему бригадиру.

Чем сильна ваша бригада?
— Дружбой. Работал я как-то в бригаде тов. Лобанова. 

Там все шумят, кричат, а толку никакого. А здесь по-друго-
му. Чувство товарищества, взаимопомощи воспитывает у лю- 
—к наш бригадир.

прораб И. А. Вагин:
— Десять лет работаю . _.г___ , _ _____ „_____

бригадиров не видел. Во все дела сам вникает, требует, что-
стройке, а таких дельных

бы материалы поставляли в срок.
По почину Гагановой перешел Беленькое в отстающую 

бригаду и сделал ее передовой. Он сумел сплотить коллектив 
вокруг единой цели—досрочного выполнения заданий семи
летки.

Мы все же встретились с бригадиром и попросили его рас-
о работе, о бригаде.
печатаем рассказ В. С. Беленькова

----- --

Слово последователям
В. Гагановой

растут, Галя уже 
вертом классе. А
шестой год — за
нужен. И самому 
Хоть разрывайся.

учится в чет- 
Йрочке только 
ними присмотр 
учиться надо.

Пришли мне ,на помощь студен
ты-архитекторы вечернего фа
культета политехнического инсти
тута Д. Верхолетов, Г. Кравцов, 
Федотов и другие. Решили орга
низовать контрольно-комсомоль
ский пост. Ребята оказались хо
рошими помощниками: стройпло
щадку привели в порядок, стали 
следить за дисциплиной и каче
ством работы.

Ежедневно проводили короткие 
бригадные собрания. Говорили о 
хорошем и о плохом. Был у нас 
каменщик Лужецкий. Недисци- 

, плинированный парень. Часто про- 
, гуливал, допускал брак. Обсуди- 
। ли мы его поведение на собрании 
। и стали все следить за его рабо- 
। той. Влияние коллектива оказало 
■ действие — исправился парень.

Есть у нас еще один союзник в

Я ПО ПРОФЕССИИ СТРОИТЕЛЬ
Часто опрашивают меня, как 
добиваюсь успехов в работе? 

Как будто простой вопрос, а сра
зу на него ответить очень трудно. 
Вспоминаются трудности и бес
сонные ночи, долгие, размышления 
о том, как лучше организовать 
работу в бригаде, и помощь, ко
торую мне оказали старшие това
рищи. Я — молодой строитель, 
работаю всего семь лет, а брига
диром — и того меньше.

Родом я из села Хол-Майдан 
Горьковской области. До армии 
там работал трактористом. А по-

строят, строят. И потянуло меня 
на стройку. За этим и приехал в 
Свердловск. Поработал земле
копом, плотником. Руководители 
245 управления послали меня 
учиться на курсы ,в Москву. Вер
нулся и стал бригадиром камен-

По планам новой тех нини

ции № 1 проведена боль
шая работа по созда
нию высокопроизводи
тельных рыхли телей 
мерзлого грунта. Был 
опробован рыхлитель, из
готовленный по опыту 
тагильчан. Он оказался 
недостаточно мощным.

Недавно механизаторы 
сделали новый рыхли
тель, усовершенствовав 
конструкцию, созданную 
куйбышевскими гидро-
строителями. Сейчас 
машина работает 
строительстве цеха 
таллоконструкций.

На снимке: новый 
хлитель.

Н ПРИШЕЛ настрои-
тельство 
школы 

не выделялся

сразу из
ФЗО. Ничем 

Апполоний
Мельников, разве только был 
много скромней, чем другие

не- 
мо-

лодые рабочие, да внимательнее 
других выслушивал советы брига
дира. После школы ФЗО у Мель
никова учеба не закончилась. 
Ему повезло —■ его наставником 
в работе оказался опытный ка
менщик Иван Николаевич Леса- 
нов.

Так было несколько лет назад, 
и вот уже не первый год сам 
Апполоний Васильевич руководит 
бригадой. Большим авторитетом 
пользуется он в коллективе. Это 
потому, что очень внимателен к 
товарищам, что сам всегда берет
ся за наиболее трудную работу, 
показывая пример.

— Если бы все бригадиры бы
ли такими, легко бы работа
лось, — говорят мастера.—Мель
никова не надо ни в чем убеж-

шофер автобазы № 3. фдать, уговаривать — дал задание

щиков. Это было в 1954 году. 
Поручили руководить молодеж
ной бригадой выпускников школ 
ФЗО.

Известное дело, молодые ребя-

задание 
Итак,

ла

та 
то

— то раствору много положат,
мало.

смену.
Начал 

достатки.

Другой раз прогуляют

с малого- — указал не- 
А потом установили

за качеством. Налади-контроль
лись дела в бригаде. Но тут уш
ли ребята в армию. И мне при
шлось набирать новую бригаду.
Об отдыхе не думал, целыми 
днями «пропадал» на строитель
стве лесотехнического' института. 
Постепенно узнавал нужды рабо
чих, по мере возможности старал
ся им помогать. Словом, мы на
шли общий язык и крепко сдру
жились. А ведь если живешь 
дружно, так и работа спорится.

А когда услышали о почине 
рабочих депо Москва-Сортировоч- 
ная, решили бороться за звание 
коллектива коммунистического 
труда.

Но вот разнеслась весть о пат-
риотическом почине В. Гагановой, 

себя:Подумал, спросил 
«Ты коммунист? Да.

сам
Где твое

место? На переднем крае».
Эта мысль крепко засела у 

меня в голове. Конечно, не сразу 
я пошел в отстающую бригаду, 
очень не хотелось расставаться с 
товарищами, да и заработок был 
приличный. А потом все же ре
шился.

«С чего начать?» В раздумье я
перебирал в памяти случаи из
прошлой работы, старался найти 
тот «ход конем», который бы 
сплотил бригаду. Подумал, при
кинул, как лучше. А на следую
щий день распределил бригаду 
по звеньям, в звеньях назначил 
старших. С них и стал спраши
вать. Но мне одному было труд
но. На стройке был день и ночь; 
утром расставлял рабочих, следил 
за качеством, а вечером сам вел 
кладку. Да и дома надо было по
могать:, жена Антонина тоже ра
ботает на стройке. И две дочки

борьбе за увеличение 
темпов — «молния». Вот 
на днях она рассказала 
об успехах Коряшина и 
Галкина, выполнивших 
на 150 процентов.
отстающая бригада ста- 

передовой. Конечно, тут ска-
залось и то, что я строго конт
ролировал количество и качество 
поступивших материалов, внима
тельно следил за работой членов 
бригады. Сначала выполняли 
план на 121 процент, теперь ■—, 
на 138—140 процентов. Зарабо
ток вырос до 38—40 рублей за 
смену. Ругани у нас на площадке 
не слышно' — грубияны переве
лись. Каждый заботится друг о 
друге, об общем деле.

В первых числах марта мы на
чали строить школу на 520 мест 
в поселке Синие Камни. И тогда, 
четвертого марта, наша бригада 
приняла обязательство соревно-
ваться ; 
ской.

План 
месячно, 
бригады

за звание, коммунистиче-

мы перевыполняем еже*
Почти все рабочие 

учатся. Я закончил шко-
лу технического прогресса и сей
час учусь на подготовительных 
курсах при техникуме. Все члены 
бригады овладели второй профес
сией — монтажников по крупно
блочному строительству. Я верю, 
что наш коллектив добьется еще 
лучших, успехов в работе.

Ночью, когда возвращаюсь до
мой с работы, я думаю о завт
рашнем дне. Пусть он будет еще 
напряженнее, интереснее, чем про
шедший. И работать хочется так 
здорово, как никогда.

Часто говорят о романтике про
фессии строителя. Я не размыш-
ляю об той романтике, но ког-
да видишь, как быстро растет 
дом, кирпич к кирпичу сложен
ный тобой, охватывает большое, 
'непередаваемое радостное чув-1 
ство. И хочется строить и 
строить...

ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР О БРИГАДИРЕ

Вот в чем авторитет вожака
и спокоен, что оно будет выпол
нено в срок и качественно.

Если сравнить каменную клад
ку, выполненную коллективом 
Мельникова, с кладкой, сделан
ной другими бригадами, то она 
выгодно отличается хорошим ка
чеством.

Очень важно своевременно по
лучить наряд, вовремя оформить 
его. Апполоний Васильевич строго 
■ведет учет выполненных работ, 
своевременно закрывает наряды и 
никаких недоразумений не возни
кает.

За десять лет бригадирства 
Мельников сумел сплотить ка
менщиков в дружный, спаянный 
коллектив. За эти годы он много
му научил товарищей. Еще не
давно Е. В. Новикова была в

бригаде подсобницей, а сейчас 
она в ы с ок ок в а ли ф и цир о в а и н ы й
каменщик. Таких, как Новикова,
в бригаде несколько'.

Бригадир принимает 
участие в общественной 
Он член построечного
управления, 
чтобы его

заботится

активное 
работе.

комитета 
о том,

товарищи по бригаде
повышали свое, мастерство и об
разование. В любом обществен
ном мероприятии активно участ
вует бригада А. М. Мельникова. 
Возьмите даже такой факт — в 
коллективе нет ни одного рабоче
го, который бы не выписывал га
зету или журнал.

О 
зать

Мельникове можно расска- 
еще многое, но я хочу ска

зать несколько слов о тех брига-

старый,

дирах, j 
забывать 
ности.

Тов. 
опытный

которые стали 
свои обязан-

уже много лет

Демидов — 
рабочий. Он

возглавляет
бригаду. Но этот вожак рабоче
го коллектива, очевидно, стал
зазнаваться, начал превращаться 
в какого-то начальника бригады, 
который не утруждает себя ра
ботой, а осуществляет общее 
руководство. За эти недостатки 
его недавно критиковала наша
стенная газета. Нужно
ся, что он 
критику.

Бригадир

правильно
надеять- 

поймет

должен быть не
только организатором производ
ства, не только воспитателем, он 
должен быть и лучшим рабочим 
бригады. И. НЕСТЕРОВ, 

председатель постройкома 
«Уралмашстроя».

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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НА НОВЫЕ УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ ТРУДА
(Окончание. Нач. на 1 стр.).

работы на 25—27 процентов. Нор
мы на эти работы были «льгот
ные», выполнялись легко.

Разрыв перевыполнения новых 
норм может быть в среднем 12— 
15 процентов.

Новыми справочниками единых 
норм и расценок охвачено две 
трети нормируемых процессов 
строительных работ, примерно 20 
процентов работ нормируется по 
ведомственным нормам и осталь
ные по местным.

Местные нормы должны быть в 
настоящее время пересмотрены и 
в среднем повышены на 35 про
центов.

С переводом строителей на се
мичасовой рабочий день и новые 
условия оплаты труда ставится 
задача укрепления сдельщины, 
более широкое внедрение аккорд
ной системы оплаты труда на ос
нове организации комплексных 
бригад конечной продукции в со
ставе 25—30 человек.

ют возможности полностью за
грузить рабочего в течение смены.

В настоящее время нередко 
сдельщина носит формальный ха
рактер, зарплата рабочим выво
дится в конце месяца, причем в 
наряды включаются невыполняе
мые работы. Это мы привыкли 
называть «намазками». Инженер
но-технические работники, зная, 
что фонд заработной платы вы
держит, что перерасхода не будет, 
мирились с этим. Дело в том, что 
при планировании фонда заработ-
ной платы 
вышали.

В самом 
строителям 
процентов

его, как правило, за-

деле, фонд зарплаты 
планировался 26—28 
от стоимости строи-

тельно-монтажных работ, тогда
как фактически 
сумма в размере 
центов.

В дальнейшем

выплачивалась
от 18 до 20

реальность
нирования фонда зарплаты

про

пла
не

Выдача нарядов заданий
бригадам предусматривается на 
весь комплекс работ, выполняе
мых бригадой. На них должна 
быть составлена калькуляция.

В бригадах, где применяется 
аккордная система, предполагает
ся рост производительности тру
да на 25 процентов, зарплаты со
ответственно на 15—20 процентов, 
а расход фонда зарплаты ниже 
на пять-десять процентов. Как 
видите, при этом снижается себе
стоимость строительства.

Наряду с основной сдельной 
оплатой может применяться и 
повременная на тех работах, где 
трудно учесть их объем или где 
производственные условия не да-

позволит делать «намазки», да и 
нужды в них не будет — ведь 
зарплата низкооплачиваемым ра
бочим повышается в два-два с 
половиной раза.

Расценки на строительные ра
боты в среднем повышаются для 
строек первой группы на 26 про
центов, для строек второй груп
пы — на 43 процента. До сих пор 
расценки на стройках второй 
группы были на 14 процентов ни
же, чем в первой. Новым положе
нием такое деление строек уп
раздняется.

В целях быстрейшего заверше
ния подготовительных работ по 
переводу строителей на семичасо
вой рабочий день и новые усло
вия оплаты труда во всех трестах 
и управлениях механизации 
«Свердловскгорстроя» в ближай
шие дни будут проведены семина
ры с линейными инженерно-техни
ческими работниками (с мастера

СОБРАНИЕ ОБЩЕСТВЕННОЙ 
РЕДНОЛЛЕГИИ

На очередном собрании обще
ственной редколлегии газеты 
«Свердловский строитель» был об
сужден план работы на апрель.

В проект плана члены редкол
легии внесли существенные ис
правления и дополнения. Было 
предложено, в частности, больше 
внимания уделить вопросам под
готовки к летнему отдыху трудя
щихся, чаще публиковать мате
риалы по страницам стенных га
зет, рассказать читателям о но
востройках нашей и Днепропет
ровской областей.

По предложению главного ме
ханика «Свердловскгорстроя» тов. 
Архипова в план внесены темы о 
ремонте строительных машин, о

борьбе за качество строительства, 
о испольЗ'О|вании строительных 
механизмов. Учтено и предложе
ние председателя построй« о ми 
«Уралтраиюспецстроя» тов. Кога
на, который предложил осветить 
на страницах газеты тему об 
улучшении бытовых условий ра
бочих на строительных площадках.

Активное участие в обсуждении 
плана приняли секретари парт
бюро треста «Южгорстрой» тов. 
Виноградов, председатель завко
ма завода железобетонных изде
лий № 1 тов. Хворостов, началь
ник центральной строительной ла
боратории тов. Нагин, директор 
Дворца культуры им. Горького 
тов. Абрамов.

ми, прорабами и др.), на которых 
будут проработаны: новый еди
ный тарифно-квалификационный 
справочник, справочник единых 
норм и расценок и другие поло
жения и инструкции.

Уже сейчас в этом отношении 
очень большую работу проводит 
учебный комбинат «Свердловск
горстроя». Там обучается около 
семисот рабочих строителей раз
ных специальностей. Наряду с 
другими предметами, во всех 
учебных группах проводится озна
комление с новыми условиями по 
переводу строителей на семичасо
вой рабочий день. Эти же вопро-
сы по специальной программе 
течение апреля будут изучать 
комбинате работники по труду 
техническому нормированию.

М. КУРЧЕНКОВА.
начальник нормативно

исследовательской станции 
при «Свердловскгорстрое».

в 
в 
и

С путевками предприятий
вне конкурса

Министерство высшего и сред
него специального образования 
СССР утвердило правила приема 
в высшие учебные заведения 
СССР на 1960 год. В вузы при
нимаются граждане обоего пола, 
имеющие законченное среднее об
разование, положительно проявив
шие себя на практической работе
и успешно сдавшие вступительные
экзамены. В очные учебные заве-
дения принимаются 
сте до 35 лет, а в

лица в возра- 
заочные и ве

черние — без ограничения возра
ста.

В вузы и на факультеты гео
логического, горного, металлурги-, 
ческого, химико-технологического 
и некоторых других профилей бу
дут зачисляться лица не ниже 
18-летнего возраста.

В порядке первоочередного вне
конкурсного приема при получе
нии положительных оценок будут 
зачисляться граждане, направ
ленные на обучение в вуз про-

мышленными предприятиями, 
стройками, совхозами и колхоза
ми и имеющие стаж практической 
работы не менее двух лет. Затем 
принимаются трудящиеся, поло
жительно проявившие себя на 
производстве и имеющие не менее 
двух лет стажа практической ра
боты, а также демобилизованные 
из Советской Армии и Военно- 
Морского Флота, получившие на
иболее высокие оценки по ре
зультатам вступительных экзаме
нов.

Для молодежи, не имеющей 
двухлетнего стажа практической 
работы, на общий конкурс будет 
выделяться не менее 20 процен
тов мест от плана приема.

Офицеры, увольняемые из во
оруженных сил в соответствии с
законом о 
сокращении

новом значительном
Вооруженных Сил

СССР, будут зачисляться в вузы 
в течение 1960-61 и 1961-62 учеб
ных годов, по мере прибытия к 
постоянному месту жительства.

К дню рождения В. И. Ленина
В клубах, на стройках, в общежитиях
Активно готовятся -к ленинским дням южгорстроевцы. 

В клубе, красных уголках организовываются выставки, 
стенды, посвященные жизни и деятельности Владимира 
Ильича Ленина.

Большие планы у лекторской группы треста. Лекторы 
Г. II. Теплякова, В. М. Гонзов, И. Т. Чувилов и другие про
ведут беседы на строительных участках, в общежитиях, 
будут показаны и кинофильмы о великом вожде.

С огромным интересом рассматривают молодые строите
ли выставку «Что читать о Ленине», организованную биб
лиотекой в общежитии по ул. Военная, 7. Молодежь хочет 
знать об Ильиче как можно больше и потому книжки о нем 
всегда пользуются большим спросом.

В ленинские дни на всех стройучастках 33 треста бу
дут проводиться беседы о вожде трудящихся, организаторе 
нашей партии и, государства — Владимире Ильиче Ленине. 
Проводить их будет лекторская группа треста. Недавно для 
лекторов и агитаторов была прочитана инструктивная лек
ция «О жизни и деятельности В. И. Ленина».

Многие бригады стали на ленинскую вахту и успешно 
выполняют свои обязательства.. Итоги соревнования будут 
подведены на торжественном вечере, посвященном 90-летию 
со дня рождения Ленина. Этот вечер состоится 23 апреля 
во Дворце культуры строителей им. М. Горького.

НАЧАЛИ готовиться к лету
Построечный комитет 

«Жилстрой» уже сейчас
треста 

заботит-
ся о том, чтобы в летнее время 
дети строителей хорошо отдохну
ли. 24 марта на специальном за
седании был рассмотрен вопрос

РафаэлЬ Санти

г

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ

Произведения Рафаэля Санти вошли бесцен
ным вкладом в мировую сокровищницу произве
дений искусства.

(«Афинская школа» и др.) 
же период «Сикстинской 
воплотил гуманистические 
ного мира и гармоничности

и в созданной в тот 
мадонне» художник 

идеалы совершен- 
человека.

И

Исполнилось 440 лет со дня смерти (1520 год) 
великого итальянского живописца и архитектора, 
одного из виднейших художников эпохи Возрож
дения Рафаэля Санти. В его произведениях во
площено ясное и возвышенное представление 
о человеке. Они замечательны классической гар
моничностью композиции и колорита.

С 1509 года Рафаэль работал в Риме. Здесь 
он создал свои прославленные росписи залов 
и галерей в Ватикане. В лучших своих росписях

о подготовке к летней оздорови
тельной камании школьников.

Вот уже на протяжении мно
гих лет дети отдыхают в пио
нерском лагере, расположенном 
в живописной окрестности Сы- 
серти. Здесь выстроены дачные 
корпуса, столовая, словом, вырос 
целый пионерский городок. Но 
городок нужно благоустраивать. 
На постройкоме решено к нынеш
нему сезону сделать хорошую до
рогу в лагере, произвести побел
ку в корпусах, установить летний 
душ. Все ремонтные работы пре
дусмотрено закончить к 25 мая.

Подготовка к летне-оздорови
тельной кампании уже началась. 
Приобретаются новые одеяла, 
простыни, скатерти, игрушки.

В. ЗЛОКАЗОВ, 
председатель постройкома.

11 апреля, понедельник.
19.00 — Последние известия. 

19.10 — Урок гимнастики. 19.35— 
Кинофестиваль к 90-летию со дня 
рождения В. И. Ленина. Художе
ственный фильм «Семья Ульяно
вых». 20.55 — Творческий вечер 
заслуженной артистки РСФСР 
В. М. Шатровой. 22.10 — Кон
церт по заявкам.

Адрвс редакции: Первомайская 6», коми 3 « 4, тел. Д1-33-46.
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В общежитии 
артисты города 
«Внимание! В красном уголке 

общежития № 2-а состоится ве
чер встречи строителей с арти
стами города», — такие объявле
ния были вывешены около входа 
в общежития № 2-а и 2-6, «ко
торых живет молодежь из 234 
управления 89 треста и треста 
«Стройдеталь-70».

С большим нетерпением ждали
этой встречи. Наконец 
день наступил.

Красный уголок не 
стить всех желающих 
выступление мастеров

Дружными

желанный

мог вме- 
послушать 
сцены.

аплодисментами
встретила молодежь артистов 
драмтеатра Фомичеву и Зиновье
ва, которые выступили с не
большим концертом. И хотя вы
ступление их было недолгим, мо-
лодежь осталась 
встречей.

— Приезжайте 
говорили молодые

довольна этой

к нам еще, — 
строители, иро-

щаясь с артистами.
В. ДВОРЯНОВ.

I Д. М. Элькин
6 апреля 1960 года после 

продолжительной и тяжелой бо
лезни скончался Давыд Михайло
вич Элькин, начальник производ
ственного отдела стройуправле
ния № 755 треста «Жилстрой».

'Давыд Михайлович Элькин ро
дился в 1910 году. Свою трудо
вую деятельность он начал с 
1926 года учеником на руднике 
в угольной промышленности, с 
1931 года, после окончания учеб-
кого заведения, работал 
«сводящих должностях ® 
тельных организациях г. 
го Тагила, а с 1933 года 
г. Свердловске.

на РУ- 
строи-

Нижне-
— в

©сю свою энергию, долголет
ний опыт и знания Давыд Ми
хайлович Элькин отдавал вер
ному служению Родине, воспи
танию молодых кадров строите
лей.

'Светлая память о Давыде Ми
хайловиче Элькине надолго со
хранится в наших сердцах.

Группа товарищей.

12 апреля, вторник.
19.00 Последние известия.

19.10 — «Спрашивай — отвечаем». 
Ответы на письма по юридическим 
вопросам. 19.25 — Иностранная 
хроника № 3. 19.35 — Художест
венный фильм «Нормандия—Не
ман». 21.35 — Музыкальная пере
дача «К гастролям во Франции».

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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